

Bitso, la plataforma de criptomonedas más grande de América Latina, con operaciones en México, Argentina y Brasil y más de 1.6 millones de usuarios, ha anunciado hoy que se convierte en la primera plataforma de la región en ofrecer a sus usuarios un servicio innovador y único en la región: se trata de pólizas de seguro para sus criptomonedas, como un adicional a la estrategia integral de seguridad de la compañía, que busca robustecer la protección para sus usuarios.

En este sentido, Bitso comunicó que las criptomonedas aseguradas con este servicio son Bitcoin (BTC), Litecoin (LTC) y BitcoinCash (BCH) y que seguirán sumando esfuerzos para ofrecer esta misma protección para el resto de los activos listados dentro de sus plataformas. Cabe resaltar que estas pólizas de seguro serán totalmente gratuitas y que todos los usuarios de Bitso contarán con ellas como un servicio adicional.

«Estamos muy emocionados de anunciar esta nueva medida de protección para nuestros usuarios, pues hemos visto que en América Latina, más allá de sólo la especulación, las personas ya están utilizando criptomonedas en su vida cotidiana, es por eso que para nosotros es fundamental buscar y ofrecer servicios adicionales que protejan aún más a nuestros usuarios ante cualquier riesgo potencial.» Comentó Daniel Vogel, Director General de Bitso.

Esta póliza es proporcionada por Coincover, plataforma de seguros de criptomonedas con sede en Cardiff y suscrita por Lloyd 's of London, reconocida marca de seguros Británica, a la que Bitso ha buscado como aliada para ofrecer este servicio sin ningún costo a sus usuarios.

Es importante recalcar que para que sea posible asegurar los fondos en criptomonedas de los usuarios, se utilizan avanzadas medidas de seguridad que cumplen con los más altos estándares de ciberseguridad del sector.

Además, estas pólizas cubrirán el robo de fondos en hot y warm wallets, que se refieren al protocolo propietario para la custodia de fondos de los usuarios. Este protocolo incluye un sistema de wallets escalonadas o carteras, y este servicio será brindado a todas aquellas



carteras «tibias», que son las que requieren de operaciones manuales y las las hot wallets o carteras calientes son las únicas que se mantienen todo el tiempo el línea para permitir la disponibilidad inmediata de los fondos.

La implementación de este tipo de servicios significan un gran avance para el mercado de criptomonedas en América Latina y para Bitso, quien se ha convertido en la primera plataforma de la región en ofrecer este innovador servicio, implementando y sumando productos de gestión de riesgos de vanguardia y de gran capacidad de respuesta para sus usuarios, al proporcionarles un medio seguro para prevenir robos y fraudes.

Para garantizar aún más la seguridad de sus usuarios, Bitso ha comunicado un Plan de Continuidad Comercial de Custodia (CBCP) para mitigar los riesgos que podrían afectar los fondos de los usuarios. Esta solución de custodia es auditada por terceros, incluida la Comisión de Servicios Financieros de Gibraltar (GFSC).

Además, recientemente Bitso fue reconocida como la onceava plataforma más robusta en protección de ciberseguridad entre más de 250 plataformas a nivel mundial que se han evaluado en CER.live.